
29.GV vom 20.August 2021 

Traktandenliste: 

1.Begrüssung 

2.Wahl der Stimmenzähler 

3.Protokoll der letzten GV 

4.Rechnung und Revisorenbericht 

5.Budget 2021 

6.Spenden 

7.Ressort 

8.Mutationen: Demission Revisorin Hedi Grass 

9.Wie weiter mit den Spenden vom Verein Alterswohnung 

10.Statutenrevision 

11.Verabschiedung Interimspräsidentin 

12.Wahlen Präsidentinnen, Bestätigung Vorstandsmitglied, Revisorin neu 

13.Festlegung Jahresbeitrag 

14.Varia 

1.Begrüssung: Heidy Bütikofer begrüsst die 24 Vereinsmitglieder zur GV sowie unsere 

Ehrengäste vom FV Küssnacht Christine Scheiwiler und Kathia Lütjens 

Entschuldigungen: Entschuldigt haben sich.Vom Vorstand Barbla Ullrich(sie ist zur Zeit in 

Jtalien)und dann: Erika Groll Marina Imhof Sonja Ender Margot Forlin Hedi Grass Karin 

Willimann Wilma Leiner Nora Neukomm Sarah Caduff Katharina Hausmann Susanne 

Gosswiler Anni Egli Bernadette Danuser Irma Gadient Luzia Bernhard und Belinda Aliesch. 

2.Wahl der Stimmenzählerin: Madlaina Bernhard und Sandra Jäger werden mit 

Applaus als Stimmenzählerinnen gewählt 

3.Protokoll der letzten GV vom 28. Aug. 2020 

Das Protokoll ist auf der Homepage vom Frauenverein und wird von den Anwesenden 

Mitglieder genehmigt. 

4.Rechnung und Revisorenbericht: 

Andrea Mathis erklärt uns die Jahresrechnung, da wir das letzte Jahr (Coronabedingt) nicht 

viel Aktivitäten durchführen konnten ist die Rechnung schnell erklärt. 

  



Da beide Rechnungsrevisorinnen , Susanne Gosswiler und Hedi Grass sich entschuldigt 

haben liest Margrith Aliesch uns den Revisorenberricht vor. 

 

Die Jahresrechnung wird angenommen mit einer Enthaltung. 

 

 

5.Budget: Auch das Budget erklärt uns Andrea Mathis und auch dieses wird angenommen 

und genehmigt. 

6.Spenden: 

Wir vom Vorstand haben folgende Spendenvorschläge zu machen 

Herzensbilder 500.-                        Kinderhaus Strahlegg 500.- 

Therapaion     500.-                        Gnadenhof Luna Weisstannental 500.- 

TECUM            500.-                        Älplibahn Malans 500.- 

Die Spendenvorschläge werden von der Versammlung angenommen. 

7.Ressort: 

Da Erika Gredig das Ressort Kranzen abgegeben hat, suchen wir dringend eine neue Leiterin 

fürs Kranzen.  

Leider hat auch Sandra Jäger die Leitung von der Aperogruppe abgegeben. Doch 

glücklicherweise stellt sich Margrith Aliesch zur Verfügung diese zu übernehmen. 

Herzlichen Dank an die zwei Abtretenden für ihre geleistete Arbeit. 

Wenn es irgendwie möglich ist möchten wir gerne den Suppentag dieses Jahr wieder 

durchführen. 

8.Mutationen Demissionen Revisorin Hedi Grass:Hedi Grass demissioniert als 

Rechnungsrevisorin 

Wir konnten auch ein Neumitglied herzlich willkommen heissen und zwar ist das Claudia 

Schwarz. 

9.Wie weiter mit der Spende vom Verein Altershilfe: 

Wir fragen die Versammlung an ob sie Vorschläge oder Ideen hätten was wir mit der Spende 

vom Altersverein machen - und wo wir das Geld einsetzen könnten. Wir würden uns auf 

Vorschläge freuen. 

10.Statutenrevision: 

Die Statuten wurden in einigen Punkten angepasst und geändert. Die Statutenänderung wird 

einstimmig angenommen. 



11.Verabschiedung Interimspräsidentin: 

Martina Wieland verabschiedet Heidy Bütikofer als Interimspräsidentin…sie bedankt sich bei 

ihr für die geleistete Arbeit. Heidy wird uns im Vorstand weiterhin als Beisitzerin und 

Brokileiterin unterstützen. 

 

12.Wahlen: 

Glücklicherweise haben wir das Amt als Präsidentin neu besetzen können…und zwar von 

Martina Wieland und Nicole Molenaar sie teilen sich die Aufgaben. Vielen Dank an euch  

dass ihr das Amt übernehmt. 

Die Präsidentinnen Martina Wieland und Nicole Molenaar werden mit Applaus gewählt. 

Wiedergewählt und bestätigt wurde auch Barbla Ullrich als Vorstandsmitglied. 

Auch haben wir eine neue Rechnungsrevisorin gefunden.  Dagmar Sprecher stellt sich zur 

Verfügung, auch sie wurde mit Applaus gewählt. 

13.Festlegung Jahresbeiträge: 

Die Jahresbeiträge werden mit 20.-Fr. beibehalten. 

14.Varia: 

Mit der Auflösung vom Verein Alterswohnung Mastrils wurde auch die Patenschaft vom 

Frauenverein Küssnacht zu unserm Frauenverein aufgelöst. Wir haben keine schriftliche 

Erklärung mit Begründung erhalten. 

Der Weihnachtsmarkt wird event. dieses Jahr am Suppentag wieder durch geführt sofern wir 

genügend Aussteller finden. 

Auf Anregung der Versammlung werden wir vom Vorstand  versuchen den Spielnachmittag 

wieder populärer zu machen, zum Beispiel mit persönlicher Einladung und mit publizieren im 

Amtsblatt. 

Auch haben wir eine Anfrage von Anitta Gadient ob wir die Plastikdäckeli Aktion nicht auch 

im Frauenverein veröffentlicht werden könnte und event. auch auf unserer Homepage 

ausgeschrieben werden könnte. 

Nicole Molenaar wird sich darum kümmern und wird noch mehr Infos einholen und es dann 

auf die Homepage stellen. 

Tanja Renner informiert uns das der nächste Frauenhock am 1.Sept.im Rest. Tanne Mastrils 

wieder stattfinden wird und dieser dann immer einmal im Monat durchgeführt wird. 

Heidy Bütikofer bedankt sich bei allen Vereinsmitgliedern für ihr erscheinen und wünscht 

allen einen schönen Abend. 

Wir laden alle Anwesenden noch zu Kaffee und Kuchen ein. 



 

Ende der Generalversammlung 20.00 Uhr                Die Aktuarin U.Bernhard    

 

 

 

 

 


